

AD

Zeichnen nach Ansage

Das Blatt

In einem großen Garten stehen viele Bäume. Der Herbstwind hat die meisten Blätter schon abgerissen. Ein großes braunes Blatt, mit vielen Zacken, hängt noch hoch oben an einem Baum.

Es will einfach nicht abfallen! Neugierig schaut es sich um. Auf dem Feld neben dem Garten sieht es viele Krähen. Die Krähen haben sich versammelt und warten, während sie die letzten Körner aus dem Feld picken, auf den ersten Schnee.

Auf der anderen Seite des Gartens befindet sich ein Bauernhof. Er hat ein rotes Dach und vor dem Haus gibt es einen Misthaufen auf dem ein Hahn steht. Neben dem Misthaufen ist ein großer Baum. Er trägt keine Blätter mehr. Unter dem Baum spielen drei Kinder. Durch die offene Stalltüre sieht man Pferde und Schweine.

Plötzlich kommt ein starker Windstoß und das Blatt fällt vom Baum. Der Wind wirbelt es durch die Luft, über das Feld mit den Krähen. Dann gleitet es langsam zu Boden.

Nun liegt es auf dem Feld. Eine der Krähen pickt es auf und fliegt damit zu ihrem Nest. Vorsichtig schiebt sie es unter die bereits vorhandenen Blätter. Nun ist ihr Nest noch weicher und wärmer. Der Winter kann kommen.

